
 

TRUMP, EL JINETE DEL 

PRIMER SELLO 

+ 

 

Leemos en Apocalipsis 6, 2 sobre el primer sello: 

 

y miré, y he aquí un caballo blanco; y el que lo 

montaba tenía un arco; y le fue dada una corona, y 

salió venciendo, y para vencer 

+ 

y vamos a separar las cuatro características claramente 

explicitadas: 

 

1) un caballo blanco, 

2) su jinete llevaba un arco,  

3) le fue dada una corona, 

4) y salió venciendo y para vencer 

 

comenzando por la última recordamos que el triunfo en 

las elecciones de Donald Trump -que llamaremos en 

adelante D.T.- fue contra todo pronóstico, su campaña 

estuvo sembrada de escándalos unidos a la percepción de 

que difícilmente se acomodaría a un oficio tan diferente 

de aquel -o aquellos- que lo había hecho millonario y 

famoso y que esa despreparación lo hacían concebir ideas 

descabelladas. Pero triunfó y por eso se le aplica la 

expresión: “salió venciendo” ya que su primer triunfo es 



destacable en sí mismo. Y también es apropiada la 

expresión: “y para vencer” tomada en su doble acepción:  

+ 

1) porque prometió de inicio con una exuberante 

convicción triunfar sin apelativos en todas sus 

iniciativas,  

+ 

2) y porque efectivamente lo hizo en muchas, y no las 

más fáciles. De modo que esta cuarta característica 

del primer ‘jinete’ se le aplica. 

+ 
Pasemos a la segunda: “tenía un arco”. Esto parece aludir 

a un arma de guerra aunque en este caso no cuadra 

porque es el ‘jinete’ siguiente -el del caballo rojo- el que la 

porta y se dice que se le ha dado “autoridad para quitar la 

paz de la tierra”. Es decir, es el jinete siguiente el que 

quita la paz del mundo y no el que monta un caballo 

blanco que difícilmente puede relacionarse a una actitud 

guerrera salvo cuando va asociada a la justicia. ¿A qué se 

refiere entonces el arco? Pues una de las características 

inseparables de D.T. son sus dardos verbales que dispara 

sin misericordia. Es decir, el ‘arco’ no es un arma de guerra 

sino una terrible arma dialéctica -verbal y/o vía tuit- algo 

que por su agresividad corrosiva nunca hemos visto en 

ningún otro líder de su rango. Se dice en la epístola de 

Santiago: la lengua puede encender un bosque entero y 

causar mucho daño y en Efesios se habla de los dardos 

ardientes del Enemigo. Esto quiere decir que bíblicamente 

la lengua es como un ‘arco’ que dispara flechas 

encendidas y en el pasaje que analizamos no se dice que el 

jinete dispare flechas literales, solo que lleva un ‘arco’. De 

modo que aquí también encontramos una descripción 

coherente. 

+ 



Veamos ahora la primera característica: el caballo blanco. 

En una interpretación común de este pasaje se dice que 

como el ‘jinete del caballo blanco’ que irrumpe en el 

capítulo diecinueve es sin duda el Cristo/Mashíaj de 

ISRAEL, este del primer sello no puede ser otro que su 

antítesis: el ‘anticristo’. Pero nos parece una afirmación 

inconsistente, primero porque una cosa no se deduce tan 

claramente de la otra y hay muchos elementos formales 

que no nos permiten hacer esa simetría, segundo porque 

el ‘anticristo’ está asociado al color negro o rojo, nunca al 

blanco que expresa pureza de intenciones, y tercero 

porque este personaje siniestro -el ‘anticristo’- también es 

llamado ‘la bestia’ lo que hace eco con el monstruo de 

siete cabezas y la serpiente original y no puede asociarse 

de ninguna manera con un animal amigable con el hombre 

que lleva un color asociado a la pureza. De modo que hay 

que descartar que este primer jinete pueda ser el 

‘anticristo’ sino que es alguien que está cabalgando en la 

dirección de Cristo/Mashíaj de ISRAEL y veremos esto más 

adelante. 

+ 

Y nos queda el análisis de la tercera característica -las 

hemos cambiando de orden para facilitar la exposición-: 

“le fue dada una corona”. Y en una interpretación rápida 

puede pensarse que esto alude al cargo presidencial de la 

potencia más poderosa de la tierra, y puede ser. Pero 

tiene además otras resonancias pero antes de ir a ellas de 

haremos un análisis de aproximación al perfil de las 

acciones corrientes de D.T. para dar cuerpo a este 

comentario:  

+ 

↬ muchas de las causas que emprende ‘a las bravas’ 

se refieren a la corrección de situaciones que hace 

tiempo precisaban ser redefinidas, o el retorno al 

sentido común, o a temas de la agenda cristiana 



postergados por lo ‘políticamente correcto’. Pero sin 

embargo estas correcciones y defensa de valores 

esenciales era anheladas por grandes sectores de la 

población que no encontraban una voz con poder de 

mando que los representase, 

+ 

 ↬ en el caso de conflictos internacionales hace 

siempre exhibición de fuerza ante el oponente pero  

deja una mano extendida ofreciendo un plan de paz 

pasando fácilmente de la amenaza a la negociación. 

Nadie puede señalarlo como un amante per se de la 

guerra de la cual no ignora sus efectos desbastadores 

en la economia por haber sido un hombre de negocios 

en el ámbito nacional e internacional. Pero ciertamente 

enfrenta los desafíos desde una posición de fuerza 

evitando ‘consensos’ que impliquen capitulaciones 

anticipadas, 
+ 

↬ mantiene una relación directa con sus bases 

hablándoles en su propio idioma lo cual ha sido su 

escudo protector contra el ’pantano’. Aquí de nuevo su 

arma es/fue una muy ácida ironía que, como 

mencionamos antes, forma parte inseparable de cada 

una de sus acciones -el ‘arco’-. 
 

 

 

Ahora bien, ninguna de estas características lo definen   

como opuesto al Propósito de Dios/Elohim aunque su 

egomanía, implícita características personales del jinete 

del primer sello, no constituyen un modelo de carácter 

cristiano pero fueron evidentes en otros grandes líderes 

como Constantino y Carlomagno inseparables de la causa 

cristiana universal. Nos encontramos entonces en la acera 

opuesta a la tenebrosa acción del ‘anticristo’ y esto nos 

conduce a aguas más profundas que surcaremos 

enseguida. 



Leemos en Abdías 21: 

+ 

y subirán salvadores al monte de Sion para juzgar al 

monte de Esaú; y el reino será de Jehová 

+ 

y unos versículos antes se dice que estos salvadores 

pertenecerán a la ‘casa de José’, no a la de Judá. Y esta es 

la ‘casa’ de los descendientes de Efraín el primogénito de 

Jacob. Y el ‘monte de Esaú’ es, en el ámbito de hoy, el 

islamismo radical. Y también sabemos que el país con el 

carisma predominante de Efraín son los EEUU. No es de 

extrañar entonces que proviniendo de una alianza entre 

EEUU y el Estado de Israel aparezca de pronto alguien que 

es visto como ‘salvador’ por el estamento rabínico y sus 

áreas de influencia debido a sus decisivas acciones a favor 

del Estado Judío. Y a D.T. se le asocia en el Estado de Israel 

con la profecía que leemos en Isaías 44, 28: 

+ 

yo soy el que dice de Ciro: “Es mi pastor y cumplirá 

todo lo que yo quiero, al decir a Jerusalén: ‘Serás 

edificada’, y al Templo: ‘Serán puestos tus cimientos’" 

 

según esto es un Ciro moderno que presagia entre otras 

cosas la construcción del llamado Tercer Templo. Prueba 

de ello es que se haya acuñado esta moneda 

conmemorativa: 

 

 

 



en el que se ve el perfil de Trump superpuesto al de Ciro -y 

no afirmamos que el Tercer Templo ha de construirse, 

apenas decimos que se le asocia con este supuesto 

evento-. Leamos sobre esto: 

+ 

“La decisión del presidente de reconocer a Jerusalén 

como capital de Israel y de trasladar allí la embajada 

ha popularizado la comparación de Trump con el rey 

persa, celebrado en el Viejo Testamento como 

libertador de los judíos cautivos en Babilonia. Para 

dejar claro el vínculo de ambos líderes, Ciro y Trump, 

a través de tres milenios, el grupo educativo israelí 

Mikdash acuñó una moneda con las caras de ambos. 

Una forma de conmemorar “la declaración de que 

Jerusalén es la capital del pueblo santo”, según un 

portavoz del centro lo consideran un “emisario de 

Dios” que ha venido a liderar el país y a “navegar el 

caos”. Un redentor bíblico. Una figura portadora del 

mensaje divino” 

+ 

¡Vaya entusiasmo, y estas no son declaraciones que se 

hagan fácilmente! ¡Y véase la fuerza de la expresión 

‘navegar el caos’. Pero citaremos más; 

 

“Ciro no era perfecto, ni siquiera judío; era un 

agresivo conquistador pagano de otra raza. Sin 

embargo, fue elegido por Dios para llevar a cabo 

dicha hazaña. Igual que lo sería Trump: “Un emisario 

imperfecto”, en palabras de Mike Evans -un 

evangélico proisraelí de los que abundan en los 

EEUU- “un ser humano defectuoso como tú y como 

yo”, que Dios “está usando de una forma 

asombrosa…  para completar sus planes,  me veo en 

el medio de una profecía ahora mismo”. (nota 2) 

+ 

https://blogs.elconfidencial.com/mundo/mondo-cane/2017-12-08/trump-no-entierra-el-proceso-de-paz-entre-palestinos-e-israelies-no-existe-un-proceso_1489706/
https://blogs.elconfidencial.com/mundo/mondo-cane/2017-12-08/trump-no-entierra-el-proceso-de-paz-entre-palestinos-e-israelies-no-existe-un-proceso_1489706/
https://apnews.com/b5a9aaa901654c7bae00378cb95e7e7a
https://www1.cbn.com/cbnnews/israel/2017/december/mike-evans-we-rsquo-re-in-the-middle-of-prophecy
https://www1.cbn.com/cbnnews/israel/2017/december/mike-evans-we-rsquo-re-in-the-middle-of-prophecy


Ciro fue -por decirlo así- un pro Mesías, alguien que actuó 

en la dirección del cumplimiento de la profecía. Y en este 

sentido D.T. es un pro Mesías. Su decisión de mudar la 

embajada de EEUU a Jerusalem fue un quiebre en la 

política internacional entre muchos otros de importancia 

relevante. Y con similar ímpetu reconoció como legitima  

la ocupación de las colinas de Golán por el Estado de 

Israel, algo imprescindible para su seguridad. Y luego 

reconoció los asentamientos en cisjordania’. Y por fin 

presentó con toda pompa el ‘plan del siglo’ que pretendía 

solucionar para siempre el problema de Oriente Medio 

aunque no reconocía su trasfondo de odio ancestral que 

no se cura con dinero. Hemos dicho otras veces que el 

Estado de Israel casi nada tiene que ver con el Reino 

prometido por YaHWéH a Abraham y su descendencia 

justa, pero estas acciones no se oponen a la profecía 

matriz que habla del retorno de ISRAEL a su tierra en el fin 

de los días, solo que intenta acercarse a su cumplimiento 

mediante acciones humanas.  Y si esto es un error también 

lo cometió Abraham cuando quiso apresurar la llegada del 

hijo prometido  y sembró la semilla de los conflictos en el 

Oriente Medio.  

 

^^^ 

+ 

Pero veamos que significa D.T. para la agenda cristiana lo 

que explica el color blanco del caballo del primer jinete. 

Leemos:  

+ 

“Trump afirmó que su administración se ha opuesto 

al cabildeo a favor del aborto, ha defendido los 

derechos de la Primera Enmienda de los cristianos en 

los recintos universitarios y promovido la oración en 

las escuelas”  

+ 



Sus acciones a favor de la agenda cristiana exceden en 

actitud y logros a lo hecho por todos los presidentes 

anteriores. Veamos también lo que dijo en su visita a la 

India ante 110.000 personas (febrero del 2030). Leemos: 

+ 

"En América y en la India, sabemos que todos 

nacemos para un propósito más alto: alcanzar 

nuestro máximo potencial, trabajar hacia la 

excelencia y la perfección, y dar toda gloria a Dios." 
(nota3) 

 

Claro que cuando la prensa común informa sobre esto le 

pone la etiqueta de ‘ultraderecha’ según su visión del 

mundo coherente con el marxismo gramciano. Pero todo 

lo dicho demuestra que existe detrás de un D.T. polémico  

y atípico alguien con integridad de convicciones al punto 

de que por propia elección está rodeado de evangélicos y 

organiza reuniones de oración en la Casa Blanca como 

nunca antes se hicieron.  Hay razones entonces para decir 

que el ‘jinete’ del caballo blanco del primer sello está 

entre nosotros. Es por veces irritante pero empuja en la 

dirección correcta y ciertamente  cumple una misión en la 

secuencia de los actos finales. Luego de él viene el Castigo 

a los que en forma contumaz quieren un mundo impío sin 

atención al Consejo de Dios/Elohim en el mejor de los 

casos suponiendo que esto traerá ‘paz y seguridad’ 

aunque obtendrán todo lo contrario -y por supuesto se 

oponen a D.T. y su agenda que acercó la paz en tiempos 

difíciles hasta donde es posible antes del advenimiento del 

‘Príncipe de Paz-. Y esto nos anuncia que el último ciclo 

profético de eventos sobre la humanidad, los que 

preceden al advenimiento de una Era de Paz, ha 

comenzado 

 

↜∞↝ 



 

nota 1): www.elconfidencial.com 

nota 2): El Nuevo Herald, Miami (1/4/2020) 

nota 3) palabras sin duda destacables aunque no sabemos a 

cuál de los 2.500 dioses de su nutrido panteón darán gloria por 

su vida y logros los creyentes hindúes-.  
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